

平成16年4月1日 『阿賀野市』誕生



阿賀野市の市旗を手にガッツポーズ。

市内各中学校(水原・京ヶ瀬・笹神・安田)の生徒会役員の皆さんです。

前列左から

山崎 春奈さん(京ヶ瀬中) 渡辺 卓弥さん(京ヶ瀬中)

石田 勇弥さん(京ヶ瀬中) 唐橋 李衣さん(笹神中)

後列左から

中島 百恵さん(水原中) 荒井 裕彰さん(水原中) 長谷川 誉晃さん(水原中)

山口 陽平さん(安田中) 長谷川和樹さん(安田中) 遠藤 正嗣さん(笹神中)

浅見真理奈さん(安田中)



広報 あがの

阿賀野市誕生・さくら咲く	2
市内見て歩記	4
中長期高校再編整備計画	6
耳より情報/広報クイズ	7



新江の桜

新江の桜

古くから桜の名所と知られて、安田甚句にも歌われています。新江用水沿い（渡場・親水公園（小浮付近）約4・6 kmに渡って咲くソメイヨシノ約500本は、安田町町制施行20周年を記念して植樹されたものです。
最も開花が早いのは磐越道安田I・Cに近い南郷・砂山地区周辺で、散歩する人や花見客で賑わいます。

安田地区

久保山水きん公園

その昔は、水田のかんがい用のため池だった場所。東屋など周辺の整備も整っています。開花時期は「新江の桜」よりやや遅め。満開の桜のアーチ下を歩いたり、家族でお弁当を楽しんだりする絶好のロケーションです。花見の後は、公園すぐ近くの宝珠温泉あかまつ荘でリラクゼーションしてみませんか。



久保山水きん公園

天朝山公園

市内中心部の国道49号沿いにある天朝山公園。明治新政府によって越後府が置かれた新潟県発祥の地です。当時の面影を偲ばせる越後府矢倉が建っています。4月上旬、まわり一面鮮やかに咲き誇る満開のサクラに包まれます。一つの木からたくさん花が咲く姿は訪れる人を癒しの空間へと誘います。



天朝山公園

瓢湖周辺

水原地区

瓢湖の周辺はあでやかに季節の訪れを告げてくれます。春咲きの花は数多くありますが、瓢湖の花ごよみはレンギョウの黄色の彩から始まります。そして4月中旬、湖畔にめぐらせた桜並木が、残雪の五頭連峰を背に開花。この桜並木を散歩コースに多くの市民の皆さんが楽しめます。昨年開園した『白鳥公園』と『瓢湖山羊牧場』も楽しめる施設のひとつです。



瓢湖周辺

阿賀野市誕生

ただいま、桜前線急上昇中！春の一日、桜めぐりはいかがですか？市内の桜の名所をご紹介します。



さくら咲く

いこいの森 国道290号

いこいの森へ行ったら車をとめて歩いてみましょう。大荒川沿いの桜並木の大自然を満喫できます。また、国道290号・村杉温泉周辺は「桜のトンネル」。いつもよりドライブが楽しくなります。国道沿いには昨年オープンしたばかりの五頭山麓「いこいの森」(電話61 3511・火曜休)があり、観光の情報発信、地元伝統工芸・食文化の体験、採れたての新鮮野菜が買えるなど、食と緑の交流拠点施設です。締めくりは、桜を眺めながらの露天風呂。得した気分が味わえます。



露天風呂



笹神地区



五頭山麓 いこいの森

小島梅護寺

親鸞聖人が、手にしていた数珠を桜の枝に掛けて仏法を説いたところ、毎年数珠の房のように花が垂れ下がって咲くようになったといわれている越後七不思議の一つ「珠数掛桜」。昨年5月、親木がナラタケ菌による土壌病害に侵されていることが判明し、現在も治療中ですが、国の天然記念物にも指定されている珍しい桜です。例年4月下旬から5月上旬に満開となります。



珠数掛桜

京ヶ瀬地区



京ヶ瀬中学校グラウンド周辺

京ヶ瀬中学校グラウンド周辺

京ヶ瀬中学校グラウンドと隣接するゲートボール場には、約50本の桜が見事に咲き誇ります。阿賀野市立図書館のある、ふるさと公園内のわんぱく山から、満開の桜が一望できます。

下里桜づつみ公園

下里工業団地に隣接する阿賀野川堤防上にある下里桜づつみ公園。約800mの遊歩道の両脇に100本の桜が植えられています。雄大な景色を見ながら、散歩気分がゆっくりと歩いてみませんか。



安田瓦もりサイクル

平成15年8月設立の安田古瓦リサイクル協同組合では、平成15年度の新潟県廃棄物処理施設等整備資金、並びに安田町の補助を受け、廃瓦処理施設整備を行っています。

3月15日には、古瓦を粉碎する特殊車両が納車され試運転を行いました。これにより、組合員が持ち込む古瓦を直径10ミリ以下に粉碎し、年3800トンの処理を見込んでいます。処理された古瓦は、下水道工事後に埋め戻す際の路盤材や、農道・林道に敷く砂利の代替材として販売する計画となっています。

組合では、生産から処分まで責任を持って取り組むことを、広くアピールしていきたいとのことです。

盤上の頭脳戦 水原郷将棋愛好会大会

水原郷将棋愛好会が主催する第48回の「将棋大会」が、2月29日、水原公民館で行われました。

旧4町村から将棋愛好者の皆さん36人が参加。会場では、駒を打つ「パチツ」「パチツ」と小気味良い音が響いていました。

どの対局も息の詰まるような一進一退の攻防を繰り広げ、相手の先を読もうと皆さん真剣な表情で対局が行われました。

最高位の名人には、渡辺正純さん（旧・安田町）が8年ぶりに返り咲きました。



芸達者たちが観客を魅了 駒林地区伝統芸能発表会

3月7日、駒林小学校の体育館で、「第13回駒林地区伝統芸能発表会」が開催されました。

駒林地区に昔から伝わる神楽や獅子舞、小太刀のほか、大正琴、踊り、民謡など、芸達者たちが日ごろの練習の成果を次々と披露。悪天候にもかかわらず、会場に足を運んだ100人を超す観客の皆さんを魅了しました。



ゆづきの里の火祭り

五頭山麓うらの森で3月6日、商工会主催のゆづきの里の火祭りが開かれました。

祭りは、旅館鍋合戦と特産品の販売ほか、天候の回復を待って、大だんごまき、よさこいソーラン、もちつき大会、さいの神への点火が行われました。

旅館鍋合戦には、五頭温泉郷の旅館5軒が「かも鍋」「牡蠣のみぞれ鍋」などを用意し、1杯100円で販売。悪天候の中訪れた来場者約1,000人はあったか鍋にほっと一息。短時間で完売となる人気ぶりでした。首都圏生協からのツアー参加者約40人も、雪やさいの神など笹神での体験を楽しんでいました。



笹神村での思い出を大切に

笹神村での思い出を大切に阿賀野市へ羽ばたこうと、3月10日、笹岡小学校で笹神村さようなら集会が行われました。

集会は「笹神村お宝クイズ」
「笹神かるた」
「笹神村全校ソーラン」の3部構成で行われました。児童が立案した集落別お宝クイズは、住民でも知らなかった事柄に「へえ〜」のうなずきの声。頭をひねって考えた笹神かるたは、「のびのびとみんな元気な笹小っ子」など、「らしさ」がよく表れた読み札でした。最後は全員でよさこいソーラン。地域住民、笹神飛龍（よさこいソーラングループ）、五頭龍神太鼓の皆さんからも参加いただき、元気いっぱい声高々に踊りました。



さようなら『水原町立』
さようなら『水原中学校』

水原中学校の第44回卒業証書授与式が、3月9日、在校生・保護者が見守る中、同校体育館で挙行されました。式では、渡辺明校長先生が「皆さんは最高学年として真剣にひたむきに取り組んできました。これからは将来の自分の姿を心の中で思い描き、実現に向け努力すればきっと素晴らしい人生の花が咲きます」と、3年間の成長を称え、はなむけの言葉を贈りました。式を終え、在校生・保護者の間を整理して帰る際には、別れを惜しむ在校生の声や拍手に抑えきれずに涙する生徒が見られました。

ストレス解消には笑が一番！
健康づくり講演会

3月4日、保健福祉センター京和荘で、うつ病予防を目的に健康づくり講演会が開催されました。

講師は、笹神村光円寺の住職 渡辺豊さん。渡辺さんは、一人で指人形やハーマニを操りながら、どこにでもある家庭のひとこまを、方言を使って面白おかしく語りました。

200名を超える参加者の皆さんは、渡辺さんの巧みな話術に腹を抱え、涙を流して大笑い。日頃のたまったストレスを思いっきり発散できたようです。ストレス解消には、笑が一番ですね。



《 中長期高校再編整備計画 》

水原高校・安田高校が統合され

新しい高校

に生まれ変わります。

(来年4月開校予定)

現在、水原高校と安田高校による統合協議会で、両校の良き伝統を生かしながら新しい学校像や教育課程などを検討・策定しております。

各生徒が自分の将来像を見据えた上で、自己実現が最大限可能になるような、そして時代に即応したカリキュラムを持った学校づくりを目指しています。

ご期待ください

新潟県教育委員会の発表した内容

平成17年度は、水原高校と安田高校の両校とも募集停止し、新しく5学級の高校が開校されます。

新しい高校は、現在の水原高校の校舎を使用する予定です。



現在検討中の事項

校名は新しい名称(案)を公募する予定。本年9月ころ、広報紙を通じて募集します。統合後(平成17年度)の両校在校生の所属については、県教育委員会と協議中です。学校像や教育課程は統合協議会で骨子を立案中です。

その他、校歌・校章・制服・部活動などについては、随時検討していきます。

ご支援・ご協力をお願いします

詳しくは、水原高校(☎62-2049)へお問い合わせください。

耳より情報

詳細な内容は、各実施機関等に問い合わせください。

平成16年度 犬やねこの 引き取り日をお知らせします

	水原地区	京ヶ瀬地区	安田地区	笹神地区
月 日	7月14日(水) 11月17日(水) 3月 9日(水)		7月 7日(水) 11月10日(水) 3月 2日(水)	
時 間	午前9時50分～午前10時10分			
会 場	市役所本所	京ヶ瀬支所	安田支所	笹神支所
問い合わせ先	市役所 市民生活課 ☎62-2510	京ヶ瀬支所 市民生活課 ☎67-2111	安田支所 市民生活課 ☎68-3000	笹神支所 市民生活課 ☎62-4141

引き取り料 収入証紙で1,630円。収入証紙は銀行で購入願います。(生後90日未満は10匹まで1,630円。生後90日以上は1匹につき1,630円となります)
必要なもの 印鑑。犬の場合は鑑札も必要となります。

ご注意ください

引き取りを依頼する場合は、前日までに連絡が必要です。依頼する方は、上記問い合わせ先まで連絡をお願いします。

犬・ねこの引き取りは、上記のほか下越動物保護管理センターで毎週(月・水・金)に実施しています。(事前に問い合わせください)

問い合わせ先 下越動物保護センター
新発田市奥山新保字矢詰430
☎0254 - 24 - 0207

気軽にご相談ください

行政相談委員をご紹介します

行政相談委員は、国の仕事、国や県が市町村に委ねている仕事について、「こうしたらどうか」「どうして?」など、住民の皆様から意見や要望、疑問や苦情を受けてその相談に応じ、国や関係機関に必要な連絡を行ったり、皆様の疑問にお答えし、苦情の解決に努めることを役割としています。

皆様の身近な相談相手です。お気軽にご相談ください。

安田地区 吉野静子さん
(保田 ☎68 - 3660)

水原地区 熊倉 達さん
(山口町1 ☎62 - 2146)

笹神地区 渡辺浩一さん
(笹岡 ☎62 - 3704)

京ヶ瀬地区 相馬京蔵さん
(小里 ☎67 - 2381)

平成3年から13年にわたり、京ヶ瀬地域の皆さんの相談に応じてこられた小林正治さん(法柳新田)が、3月31日をもって退任されました。長い間、大変ありがとうございました。



吉野静子さん 熊倉 達さん 渡辺浩一さん 相馬京蔵さん

難易度 ★★★☆☆ 広報クイズ

3つの まちがいさがし

あなたに挑戦
今月は「写真クイズ」



駒林地区伝統芸能発表会の様子です。



応募の方法など

上の2つの写真で、3か所だけ左右ちがうところがあります。はがき・メールに、答え・住所・氏名・年齢・広報あがへのご意見・感想などを書いて送ってください。正解者の中から抽選で5人の方に500円の図書券を差しあげます。Eメールで応募の場合は、件名に「広報クイズ応募」と記載願います。

あて先 / ☎959-2092 阿賀野市役所「広報クイズ」係
(メールアドレス city-agano@city.agano.niigata.jp)

締 切 / 4月13日(火) 必着
発 表 / 5月号



Smile Kids

スマイルキッズ



さいとう りお 齋藤 莉緒ちゃん(8カ月) / 船居 (パパ 善晴さん・ママ 浩子さん)

私の名前は『りお』。おんぶしてもらって外に行くのが、だ〜い好き。初めての春、家族みんなで満開の桜が見たいなあ...

もう一匹の家族



ボクの名前はジェリー

今年の秋には16歳になるよ。捨て犬だったボクをご主人様が拾ってくれたんだ。

昼間は夕方の散歩に備えてほしい寝ているよ。もうすぐ3歳になる犬(トム)と一緒に散歩してるんだ。40分ぐらい歩くかな。行きはトムに負けずに綱をぐいぐい引っ張るよ。帰りも元気だけど、けっこう疲れているんだ。

主食はごはんと魚の切れ端だよ。年をとっているけど食欲は旺盛なのさ。

去年、ご主人様と一緒に長寿動物の表彰を受けたんだ。エヘン。

鮮魚・仕出しの魚長さんの『ジェリー』くんでした。(水原中央町2)

家族やペットの写真に簡単な解説を書いて、広報広聴係までお送りください。写真はお返します。

【人の動き】3月1日現在

人口	48,830人
男	23,643人
女	25,187人
世帯数	13,294
出生	32 / 死亡35
転入	82 / 転出62

旧4町村合計の数です。

Seasonal Flower

～季節の花～

Spring
チューリップ

